



Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Me parece que es la reiteración de una voluntad democrática radical, de un movimiento porque precisamente se juega la vida en las urnas, un movimiento revolucionario, no es el legado impuesto por un hombre, un dictador dicen muchos, una decisión autoritaria que López Obrador traslada a Claudia Sheinbaum, yo digo que es un mandato del pueblo. La gente sabía por qué votaba, para qué votaba y una cosa central por la votación por la mayoría calificada, fue siempre la consulta sobre la reforma al Poder Judicial. Si la gente puede decidir quién gobierna, quién legisla, ¿por qué no habría de poder decidir quién juzga?, con los criterios que, además, estableció la ley con las comisiones evaluadoras de los tres Poderes, con los requisitos”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vj2bJfzUcKpl7DTS?e=hZZHsD+